
開催結果報告書

令和 ４年 ９月 14日

滝川市教育委員会教育長 様

江陵中学校区学校運営協議会
会 長 佐 藤 安 憲

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第 1回 江陵中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和４年 6月 29日(水)送付 7月 11日(月)集約締め切り

開 催 場 所 滝川市立江陵中学校 (書面会議)

出席委員氏名 全委員に文書送付の上意見集約

事務局出席者
職 ・ 氏 名

全事務局員に送付（未回答者 2名）

会 議 議 題 協 議 結 果

・会長、副会長、委員の確認 資料の通りで、意見なし 承認する

＜報告＞
①「学校運営協議会の設置」について
②「学校運営協議会に関する規則」について
③「江陵中学校区学校運営協議会規則」につい
て

②「学校運営協議会に関する規則」について
・第17条（委員の解任）について、(1)委員が心
身の故障のため…とあるが厳しい内容だと感じ
た。快く、或いは快くなくとも引き受けようかと思う
心に蓋をしそうに思う。さらに委員の固定化にも
繋がりかねない。

④令和４年度各学校の学校経営方針の承認に
ついて

令和3年度江陵中地区第４回学校運営協議会
で承認済みのため、確認のみ

＜協議＞
①江陵中学校区学校運営協議会
ア 部会構成について
イ 年間計画について

ア 部会構成について
構成員並びに部会の実施については、第 2回学
校運営協議会の議題とし、協議する
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※会議資料は、必ず添付して下さい。

備 考
・市教委、事務局の方々、大変ご苦労様です。コロナの関係で配慮すべきことが沢山あり、ご心労も多い
察します。

・この夏も異常な暑さが予想されます。昔とは状況が違いますので、少しでも涼しい思いをしていただきたく、
エアコンの設置を考える方向に各学校ならないものでしょうか。

・江部乙地区の皆さんも加わっていただき、早く皆さんと集まれる日が来る事を楽しみにしています。日程など
は一か月前に伝えていただけると休みを取ることが可能です。できれば早めに教えていただきたいです。


